

Caisse des Ecoles

Madame, Monsieur,

Comme chaque année, la Caisse des Ecoles s'adresse aux parents d'élèves, aux Amis de l'Ecole Laïque pour solliciter leur adhésion à la grande organisation qu'elle représente.

Au début de 1958, deux mille six cents cartes de membres ont été placées dans la localité.

Tous ces adhérents, anciens et nouveaux ont pu apprécier l'utilité de leur présence au sein de la Caisse des Ecoles. Durant l'année écoulée, la Caisse des Ecoles a poursuivi et étendu ses activités en faveur de l'Enfance et de la Jeunesse.

Ces quelques exemples l'attestent :

- Le nombre des enfants partis en Colonies de Vacances a été de 760, soit 100 de plus qu'en 1957.
- Le nombre des Colonies de Vacances est passé de 8 à 9. La nouvelle Colonie du Touvet dans l'Isère est devenue propriété communale.
- Tous nos écoliers et étudiants ont reçu, comme chaque année les fournitures scolaires (livres, cahiers, matériel éducatif). Et cela malgré les augmentations d'effectifs et les augmentations de prix. La dépense globale s'est élevée à :

2.700.000 Frs pour les fournitures,
5.200.000 Frs pour les livres,
260.000 Frs pour le matériel éducatif.

- Le nombre des cantines à repas complets pour les enfants éloignés de l'Ecole est passé de 3 à 6. En sorte qu'il y a aujourd'hui **450** enfants qui prennent chaque jour un repas substantiel pour la modique somme de 80 Frs.
- A toutes ces formes d'activité se sont ajoutés : le fonctionnement du patronage laïque dont les locaux s'avèrent insuffisants, les menus travaux d'entretien, l'attribution de récompenses aux meilleurs élèves, la grande fête des Ecoles, devenue traditionnelle...

Ainsi d'année en année la Caisse des Ecoles étend ses réalisations en allégeant les difficultés de bien des familles. Son utilité et ses buts sont indiscutés. C'est pourquoi des milliers de Seynois, sans distinction d'opinion, en apportant leur adhésion en ont fait l'organisation la plus importante de notre ville.

Cette année encore, nous sommes persuadés que les familles voudront nous apporter leur appui. A tous les parents, à tous les amis de l'Ecole nous adressons nos vœux les meilleurs pour l'année nouvelle ainsi que l'expression de nos sentiments dévoués.

Le Conseil d'Administration.